

.....

FLORECIENDO



HACIA NUESTRAS METAS



La primavera es una época de crecimiento, rebrote y plantación de nuevas raíces. Es un momento para salir de la oscuridad del invierno y entrar en las brillantes y emocionantes oportunidades que trae cada nueva estación. ¡Esto fue especialmente cierto para el Centro de Conexiones Compasivas (CCC) esta primavera!

La primavera de 2023 ha estado ocupada para nosotros. De hecho, es el más ocupado que hemos tenido hasta ahora. Dimos la bienvenida a nuevos miembros al equipo, logramos una exitosa campaña de Ayuda para *Help for the Homeless (Personas Sin Hogar)*, creamos muchas asociaciones nuevas y recibimos un premio emocionante.

También nos estamos preparando para los emocionantes eventos que hemos planeado para el verano. Parece que nunca es demasiado pronto para empezar a organizarse cuando está vistiendo a 700 niños o preparando 50 canastas para una rifa para una recaudación de fondos.

Estamos entusiasmados con todo lo que hemos logrado en los últimos meses y todo lo que vendrá en el futuro. No podemos expresar nuestra gratitud lo suficiente a todos los que nos han apoyado y han sido parte de nuestro crecimiento. Nuestros objetivos se hacen más y más grandes con cada mes que pasa. Mientras cerramos la temporada de primavera y nos preparamos para la temporada de verano, esperamos que todos continúen apoyándonos y siendo parte de nuestro crecimiento.

REFLEJOS DEL BOLETÍN DE NOTICIAS

UN FIN DE SEMANA A LA VEZ:

- UN FOCO EN EL PROGRAMA DE MISIÓN DE NUTRICIÓN

HACIENDO CONEXIONES:

- CAMPANA PARA HELP FOR THE HOMELESS

¡TANTO QUE VIENE!

- CCC NOCHE DE TRIVIA: RONDA DOS
- KEEP CALM & COOK ON!
¡MANTENGA LA CALMA Y COCINE!

UN HONOR QUE AGRADECEMOS MUCHO:

- ORGANIZACIÓN DEL AÑO

¡CONOZCA A NUESTROS NUEVOS MIEMBROS DE LA JUNTA!

¡GUARDEN LA FECHA!

DONACIÓN DE ARTÍCULOS DEL MES

.....

SÍGUENOS EN LAS
REDES SOCIALES



UN FIN DE SEMANA A LA VEZ::

UN FOCO EN EL PROGRAMA DE MISIÓN DE NUTRICIÓN



Cada viernes, millones de niños se van a casa sabiendo que es posible que no tengan otra comida hasta que regresen a la escuela el lunes.

En el distrito escolar de Clintonville, casi el 50% de los estudiantes califican para almuerzo gratis oa precio reducido. Si bien los almuerzos gratuitos o reducidos del distrito escolar ayudan cuando los estudiantes están en la escuela, ese apoyo termina una vez que llega el fin de semana. Aquí es donde interviene la Misión de Nutrición.

Al final de la semana, todas las semanas del año, los niños de nuestro programa pueden recoger una bolsa llena de alimentos no perecederos, incluidos dos desayunos, dos almuerzos, meriendas y un cupón para leche y pan en Tadych's Marketplace. .

Este programa comenzó en la primavera de 2021 como una empresa nueva y atiende a 100 niños en todo el distrito. El éxito fue abrumador y, a principios del año escolar 2022, el programa se puso en marcha. A partir de marzo de 2023, brinda apoyo alimentario de fin de semana a cientos de niños, ¡260 para ser exactos!

Alimentar a tantos niños no es tarea fácil. Y es posible que se pregunte cómo es posible hacer esto todas las semanas durante todo el año. La verdad es que nada de esto sería posible sin los increíbles voluntarios que ofrecen su servicio cada semana.

Aquí hay un **desglose** de cuánto trabajo se dedica a Nutrition Mission cada semana:

Lunes: Los lunes se dedican a revisar nuestro inventario de alimentos, seleccionando menús saludables de nuestro inventario actual y enviando el menú semanal finalizado a nuestros increíbles voluntarios de inventario.

Martes: Los martes, nuestro equipo de inventario saca los elementos del menú de los estantes, los cuenta y se asegura de que todo esté listo para empacar los miércoles. Luego hacen un inventario de las sobras para que podamos planificar las próximas semanas.

Miércoles: El miércoles es el día de empaque. Los voluntarios vienen a llenar las bolsas de los estudiantes. ¡Con la velocidad de estos fantásticos voluntarios, empacar las 260 bolsas generalmente solo toma de 20 a 30 minutos! Luego, las bolsas llenas de alimentos se colocan en bolsas para distribuir las en las escuelas.

Jueves: Debido a que Head Start no tiene clases los viernes, nuestra primera ronda de bolsas sale a la escuela el jueves. Alrededor de 50 estudiantes recibirán sus bolsas llenas de comida.

Viernes: ¡El viernes es el día de ir! Nuestros voluntarios de tote runner se dividieron en equipos. Todas las bolsas restantes se distribuyen a estudiantes públicos, privados y educados en el hogar que se inscribieron en nuestro programa.

A¡Y luego lo hacemos todo de nuevo la próxima semana! Si está buscando ser voluntario para el programa, ¡contáctenos! Siempre estamos buscando ayuda.



HACIENDO CONEXIONES:

AYUDA PARA LA CAMPAÑA HELP FOR THE HOMELESS



Entre el 12 de febrero y el 5 de marzo, *La Family Radio Network para Campaña de Help for the Homeless* se realizó en 19 comunidades de Wisconsin. Todo lo recaudado va a los miembros de la comunidad que lo necesitan, algo que han estado haciendo durante 31 años.

La campaña buscó un socio en la comunidad de Clintonville, por lo que CCC se puso en acción para cumplir ese papel. Descubrimos que muchas organizaciones de Clintonville querían participar, algo que quizás haya notado cuando colocaron cajas altas de recolección de alimentos.

Creemos que todas las organizaciones participantes merecen el mayor elogio, por lo que nos gustaría agradecer a: Fox Communities Credit Union, Bank First, Fleet Farm, Walker Forge, Clintonville Public Library, Erickson Pharmacy, Walgreens, Brewed, Kelly Trebus State Farm Insurance, la Ciudad de Clintonville, el Departamento de Policía de Clintonville, la Iglesia Luterana St. Martin, la Iglesia Congregacional de Cristo, la Iglesia Metodista Unida y la Iglesia Católica St. Rose y St. Mary por su ayuda para hacer de este el mejor evento posible.

Gracias al apoyo de la comunidad, Clintonville pudo reunir más de 5300 nuevos artículos de higiene. Estos

incluyen, entre otros, pañales, papel higiénico, champú y acondicionador, cepillos de dientes y pasta de dientes, y mucho más. CCC se asegurará de que cada uno de estos artículos regrese a la comunidad a quienes más lo necesitan.

Gracias nuevamente a quienes se asociaron con nosotros. Esperamos que el programa siga creciendo y siga acercando aún más a nuestra comunidad.

¡TANTO POR VENIR!

CCC TRIVIA NIGHT: SEGUNDA RONDA

Cada año, CCC organiza un evento de ropa para el regreso a la escuela en el que podemos proporcionar a los niños del Distrito Escolar de Clintonville ropa nueva y de alta calidad, absolutamente gratis. Sin embargo, vestir a más de 700 niños no es tarea fácil y el programa es algo que necesitamos para encontrar los recursos para continuar cada año.

De esta necesidad surgió la *Noche de Trivia para Recaudar Fondos del Compassionate Connections Center*. Todos los fondos recaudados se destinan al costo de vestirse para el evento. El año pasado, la primera vez que organizamos la noche de trivia, ¡recaudamos casi \$13,000!

Después de ese éxito rotundo, estamos ansiosos por traer de vuelta esta velada llena de hechos divertidos por segundo año.

La Noche de trivia de 2023 se llevará a cabo el 29 de junio en Mathews Supper Club. El evento comenzará con la oportunidad de poner su nombre en algunos premios increíbles, así como disfrutar de algo de comida y bebida.





Más tarde, podrá crear un equipo y poner a prueba su cerebro en algunas trivias que abarcan todos los temas, incluida la literatura, la cultura pop, la historia e incluso trivias sobre el propio CCC. ¡El 1er - 3er lugar recibirá un premio en efectivo!

La amplitud del apoyo de la comunidad el año pasado fue abrumadora. Nunca nadie había visto tanta gente en Mathews. Esperamos hacer que la entrega de *Trivia Night* de este año sea aún más grande y mejor. Listo para acomodar a más equipos y tener premios aún más fabulosos para participar. A medida que crece nuestro recurso de ropa, también debe crecer nuestra capacidad de proveer para los niños.

El registro para la *Trivia Night* 2023 se lanzará pronto, ¡y esperamos verlos a todos allí! Ya sea haciendo trivia o simplemente apostando por premios, su apoyo lo es todo.



Los ganadores del año pasado, la familia Young, ¡quienes se llevaron a casa un premio en efectivo de \$75.00!

.....

¡MANTENGA LA CALMA Y CONCINA!

Cocinar es difícil, especialmente cuando hay que hacerlo todas las noches, y hay algunas bocas particularmente quisquillosas que alimentar. Al asociarse con FoodWise, esta primavera, CCC traerá un nuevo programa a la comunidad llamado ¡Mantenga la Calma y Cocina! Keep Calm & Cook On!

Toda la familia está invitada a asistir a tres clases separadas que se llevarán a cabo en el Centro Comunitario de Clintonville. Cada uno se enfocará en ayudar a las familias a tomar alimentos enlatados, congelados y frescos y crear platos deliciosos que todos puedan disfrutar.

El **18 de abril**, el enfoque será el modelado a seguir. Esta clase enseñará todo sobre los conceptos básicos de nutrición y cómo tomar las mejores decisiones para la familia. Podrán hacer su propia ensalada mixta. ¡El **2 de mayo** se tratará de manejar a los quisquillosos para comer y encontrar nuevas formas de alentarlos a probar alimentos nuevos y saludables! Un wrap de verduras será la receta. ¡La última clase será el **16 de mayo**, que se centrará en incluir a los niños en la cocina!

Las familias podrán aprender todo sobre cómo involucrar a sus hijos mientras cocinan haciendo tareas apropiadas para su edad. ¡El producto final será una quesadilla de frijoles y salsa fresca!



Se proporcionará toda la comida necesaria para crear estas deliciosas recetas, ¡así que todo lo que las familias deben hacer es inscribirse! Estamos muy agradecidos con FoodWise por ofrecer esta oportunidad a las familias de nuestra comunidad, y estamos ansiosos por ver las sabrosas creaciones que se producirán gracias a ello.

UN HONOR POR EL QUE ESTAMOS MUY AGRADECIDOS

ORGANIZACIÓN DEL AÑO

Una de las conexiones más brillantes que hemos hecho en el último año es nuestra increíble relación con el Departamento de Policía de Clintonville.

Nos ayudamos mutuamente de muchas maneras y CCC agradece asociarse con una organización que se preocupa tanto por nuestra misión.

En octubre pasado, para nuestra sorpresa, recibimos una llamada telefónica de la *Asociación de Practicantes de Prevención del Crimen de Wisconsin (WCPPA)* felicitándonos por haber sido premiados como Organización del Año. Estábamos atónitos, por decir lo menos.

Luego nos dijeron que fue nuestro propio Jefe de Policía, Craig Freitag, quien nos había nominado, y que había escrito una carta de nominación muy larga y amable.

Debido a este honor, pudimos asistir al almuerzo de WCPPA para aceptar el premio. También vitoreamos al miembro de la comunidad, el oficial Joe Lebreck, quien también recibió un honor como *Practicante del Año*.

No podríamos estar más agradecidos por la asociación que hemos podido crear con el Departamento de Policía de Clintonville. Debido a esta relación mutuamente beneficiosa, cuando un oficial se entera de que una persona necesita ayuda, la derivará a nuestros servicios. Además, algunos oficiales han ofrecido su tiempo como voluntarios para CCC.

¡No podemos agradecer lo suficiente al Jefe Freitag y a la totalidad del Departamento de Policía de Clintonville por su apoyo infinito, y no podemos esperar a ver a dónde nos llevará esta asociación a continuación!



¡CONOCE A NUESTROS NUEVOS MIEMBROS DE LA JUNTA!



El Dr. Jim Noble ha sido parte de la comunidad de Clintonville durante muchos, muchos años. Primero entró en CCC más curioso que nada. ¡Resulta que su clínica veterinaria era el edificio donde están las oficinas de CCC! Le encanta ayudar a los demás, tanto a las personas como a los animales, y después de enterarse de nuestra misión, estaba ansioso por ser voluntario. Ha sido un voluntario sólido casi desde el principio y ahora es miembro de la junta. ¡Bienvenido, Dr. Noble!



Patricia (Patty) Wichman es originaria de Lima, Perú. Ha vivido en Embarrass durante los últimos 13 años junto con su esposo Steven y sus dos hijos, Erick y Julia. Wichman trabaja como intérprete de Español del Distrito Escolar y es la maestra bilingüe de la Escuela Primaria Rexford Longfellow. Su objetivo personal como miembro de la junta es ayudar a fortalecer las conexiones entre CCC, las escuelas y la comunidad en general. Le apasiona ayudar a las familias que ve todos los días. ¡Bienvenida, Paty!



Monthly Pantry Needs!

APRIL

BABY WIPES & DEODORANT

MAY

SHAMPOO & CONDITIONER

JUNE

SUNSCREEN & SWIM DIAPERS



All donations can be dropped off at the Compassionate Connections Center front desk.

¡CONECTÉMONOS!

Correo Electrónico: help@compassionateconnect.com

Teléfono: (715) 460-3517

Sitio web: www.compassionateconnect.com

HORAS:

Lunes- Jueves: 10am - 4pm

Viernes: Solamente por cita

Sabado + Domingo: CLOSED

26 10th Street, Clintonville, WI. 54929